

GALA DEL DEPORTE 2022



VISITA INSTITUCIONAL



PAPÁ NOEL EN OCAÑA



DEPORTES

GALA DEL DEPORTE



La **Gala del deporte**, organizada por el Excmo. Ayuntamiento de Ocaña y celebrada en el Teatro Lope de Vega el **3 de diciembre**, se inició con la tensión de los deportistas que esperaban su reconocimiento dentro de un patio de butacas bastante ocupado desde el que se podían, igualmente, apreciar los papelillos o papelotes que en forma de aviones sin control se dejaban caer desde la planta superior, era su acto gracioso.

Los presentadores hicieron su aparición, Loli Correas y Alberto Alcázar, quienes tras las primeras palabras de presentación hicieron lo propio con la Reina de la Fiestas y algunas de las Damas de honor que iban a intervenir como azafatas de escenario a lo largo de toda la velada, escenario que por cierto había sido decorado en parte con material realizado por los integrantes del Taller Ocupacional de Ocaña.

Se ofreció un video resumen de las actividades de los galardonados y se procedió a llamar a cada uno de ellos a la par que se ofrecía otro video de algunas de sus actividades deportivas o eventos en los que han participado.

Dentro del grupo de los galardonados propuestos por los clubes locales, fueron transitando por el escenario, los que citamos seguidamente, siendo cada uno de ellos asistido por alguno de los concejales municipales, que les hacían entrega de un obsequio en forma de grabado y eran entrevistados brevemente por los presentadores.

Los elegidos fueron, por el Club Ciclocaña: *Francisco Javier Amores López-Duque*. Por el Box Ocaña 666: *Jaime Martínez Valero*. Por el Club Atletismo Ocañense: *Lourdes Cañadas Fernández, María Amparo Núñez Pedrosa y María Remedios Coronado Gómez-Portillo*. Por el Club Tenis de mesa: *Carlos Vicente-Ruiz Pantoja*, en este caso con la excepción de recibirlo su viuda, Lidia, ya que como consecuencia del Covid, había fallecido.

Por el Club Villa de Ocaña Fútbol sala: *el Equipo cadete masculino temporada 21-22*. Por el **Club Karate Ocaña**: *María Dolores Rodríguez García-Bravo*. Por el Club Baloncesto Ocaña: *Angel Luis Pérez Guzmán*. Por el Club Patinaje Ocaña: *Diana Lao Montoro*. Por el Club deportivo Pastor Poeta, en la sección de atletismo: *Antonio Esquinas Montoro*. Por la sección Orientación: *Equipo Infantil masculino formado por Noa Martín, Antonio Esquinas, Daniel Ramírez y Alvaro Malxipica*. Y en la sección de patinaje de estilo libre: *Javier Portela Almena*, para finalizar este grupo de galardonados.

Hubo, además, tres menciones especiales nominados por la Concejalía de deportes para *Antonio Saez Megía*, del Club

Pastor Poeta, y *José María Saez-Bravo Díaz-Carralero* del Club Tenis de mesa. El primero estaba en Valencia en una concentración deportiva por lo que se manifestó mediante un video que había mandado, recibiendo el obsequio su esposa e hijos.

Jose María recibió su mención personalmente no ocultando su emoción tras tantos años de dedicación al Tenis de mesa. Y finalmente, el tercer homenajeado de honor fue *Oscar Bazaga Casas* por su trayectoria en el mundo del futbol, como mención destacada de la gala, recibiendo, además de la placa, un bello ramo de flores. Dedicó unas palabras a los asistentes agradeciendo el homenaje recibido y comentando algunas pinceladas de su amplia trayectoria deportiva a pesar de su juvenil edad.

Tras esta entrega de premios y menciones hizo uso de la palabra Juan José Rodríguez, Teniente Alcalde para, primero, excusar al Alcalde que se encontraba fuera de Ocaña, y después, ensalzar a los galardonados reconociendo el valor del deporte en general.

Al inicio de la gala se había ofrecido una primera parte de aperitivo musical y de danza por parte de algunas componentes del Ballet Maroc, y en estos momentos se ofrecía una segunda y definitiva parte de música y su bella ejecución de la danza.

Cerró la gala el Concejal de deportes, Gabriel Martínez que agradeció el esfuerzo de los deportistas en general y de los homenajeados en particular ofreciendo el apoyo municipal para la práctica de los distintos deportes, así como la amplia variedad de espacios deportivos existentes en la localidad. Dedicó unas palabras especialmente para el homenajeado de honor, con lo que se cerró definitivamente la gala, reconociendo igualmente el trabajo de los que habían contribuido a preparar el acto y haciéndoles entrega de un obsequio recuerdo de la noche.

RODRIGUEZ CO ASESORES
Emiliano J. Rodríguez Rico
GRADUADO en GESTIÓN ADMINISTRACIÓN PÚBLICA
ASESORÍA LABORAL FISCAL CONTABLE
Tfno. 925 12 12 93
Atención al Público:
Alejandro Pachecho, 11,
Portal 1, Bajo B
45300 OCAÑA (Toledo)
ricoasesores@gmail.com

DEPORTES

ATLETISMO



MARATÓN DE VALENCIA, TRIUNFOS DE VEGA MAGDALENO Y VARIOS PREMIADOS EN LA GALA DEL DEPORTE

En la edición de este año del *Maratón de Valencia* hemos contado con cinco atletas de Ocaña. Del CD Pastor Poeta, Yonatan Santiago, Sergio Torres, Antonio Sáez y Juan Peralta, y junto a ellos corrió el presidente y amigo del C.A. Ocañense, Juan Carlos Huerta.

Las condiciones para correr fueron idóneas y se mostraron ambiciosos en mejorar sus marcas con distintas estrategias en una carrera dura por distancia e intensidad considerable.

Sus marcas han sido: Antonio Sáez con 2h42'58", Yonatan Santiago 2h44'33", Juan Carlos Huerta 2h49'33", Sergio Torres 3h01'33" y Juan Peralta tuvo que abandonar por problemas musculares en el km 30. Antonio y Yonatan lograron hacer marca personal, mientras que Sergio y Juan Carlos tuvieron que luchar mucho por problemas musculares en los isquios y resfriado, por lo que han tenido que superar una prueba de esfuerzo, no solo físico, sino también mental. ¡Enhorabuena a los cinco, a descansar y a buscar nuevos objetivos!

Ese mismo día, se disputó el *Cross de Sonseca* con buenos puestos: Vega Magdaleno y su hermano Ángel fueron segundos en sub10 y sub8, mientras que Sergio Portela cuarto en sub8.

Otros resultados: Jacqueline Ontalba 16ª en sub14 y Letizia Guerra en sub16, así como de Javier Portela en sub12, 18º, al igual que Héctor Marín 38º en sub10.

Un día antes, Juan Cristóbal Tejero volvió a brillar en la *carrera popular de*



Mascaraque al quedar 4º de la general y campeón veterano. ¡Felicidades!

En otras carreras, Vega Magdaleno está consiguiendo grandes éxitos y victorias en carreras con mucha participación como ha ocurrido en Daimiel y Aranjuez (en Daimiel también corrieron su hermano Ángel y los hermanos Luis, Manuel y Micol Sáez). Además, en Aranjuez le acompañó en el segundo peldaño Daniela Larisa Majeri. Otro gran podio en Aranjuez fue el 3º de Sergio Portela en rencuajos.

Otros que corrieron en Aranjuez con varios puestos delanteros: Jacqueline Ontalba, Minerva Lao, Javier Portela, Luis Sáez, Carla Alonso, Clara Arias, Darian Belintan, Héctor Marín, Elías Morales, Yorel



Ontalba. Sergio Portela, Santiago José Blanca, Rubén y Lucas Echeverry, Manuel Sáez, Emma Arias, Lázaro Rodríguez, Helena Romero, Dafne Barragán y Micol Sáez. Después fueron los 10K Villa de Aranjuez.

Del CD Pastor Poeta: gran marca personal de Juan Cristóbal Tejero de 33'43", seguido de Antonio Sáez, Sergio Torres y Juan Peralta con marcas de 35'12", 36'14" y 39'41", Óscar Gómez-Monedero 42'07", David Lirio 42'23", Alberto Arias 43'32", José Ramón Tran Le 44'35", José Manuel Cuenca 46'26", y nuestras chicas María José Gómez-Monedero con 54'56" y Dori Cuenca con 55'17".

Del C.A. Ocañense: Juan Carlos Huerta 36'52", Ramiro González 45'09" y Andrés Alcázar 50'14".

Del Canoble hubo ocañenses como Daniel Gallego 37'23" y Julio García-Bueno 43'06". Otros: Mª Antonia Megía 55'16", Miguel Ángel Huerta 42'37", etc.

Por otra parte, Sofía Gregorio continúa con su temporada de campo a través con notables resultados: primera sub18 en el cross de Sonseca, cuarta en el cross de Alcobendas y cuarta en el cross de Cantimpalos (Segovia).

Por último, en la Gala del Deporte de Ocaña de este año 2022, hemos tenido a varios nominados: en la sección de atletismo, Antonio Esquinas por su 6º puesto en el Campeonato de España sub16 en triple salto con 12,67m; en la sección de orientación, al equipo infantil masculino por ser terceros en el provincial escolar; en la sección de patinaje, Javier Portela por sus destrezas y actuaciones en la fase provincial; y mención especial del Excmo. Ayuntamiento a Antonio Sáez por su dedicación y resultados con los chavales del C.D. Pastor Poeta de Ocaña.

¡Enhorabuena a todos y muchas gracias al Ayuntamiento de nuestra localidad por estos premios y reconocimientos!

A.S.M.

**MUEBLES
COCINA
Y BAÑO**

JUAN CARLOS HUERTA SACRISTÁN
Móvil 645 25 14 39
Tfno. y Fax 925 12 15 75
E-mail: juancarlos.2hs@gmail.com
Ant. Carretera Yepes, Nave 2 · OCAÑA

**PRESUPUESTO
SIN COMPROMISO
FABRICACIÓN PROPIA
Y PERSONALIZADA**

SOLUCIÓN DEL CRUCIPERFIL
HORIZONTALES=> 1. DOCIL CALMA 2. ASEPIO. CAOS 3. TELE. CONCHA
4. ASIA ASEASO. 5. R. BRASA SE. 6. REAL. PAMO. 7. PA. ETAPA L. 8. ACABAR.
ALTO. 9. CAVERA REIR. 10. ENES. SECANO. 11. RAROS. DARAS
VERTICALES=> 1. DATAR. PACER. 2. OSES. RACANA. 3. CELIBE. AVER
4. IDEARA BESO. 5. LI. ALEAR. 6. OCAS. TRAS. 7. C. OSARA. ED. 8. AONE.
9. LACA. MALEAR. 10. MOHOSO. TINA. 11. ASARSE. LOROS.

FISIOTERAPIA

¿QUÉ ES LA FISIOTERAPIA?

La fisioterapia es una disciplina sanitaria que utiliza todo un amplio repertorio de agentes físicos para la recuperación y el mantenimiento de la salud. A diferencia de la medicina, en la cual se utilizan medicamentos y su función química, en fisioterapia no administramos ningún principio activo a nuestros pacientes.

En nuestro caso empleamos agentes físicos como el movimiento, la presión, la descompresión, el estiramiento, la corriente eléctrica, el calor, el frío... De esta forma, en realidad, más que curar al paciente, ponemos los medios necesarios y facilitamos que el cuerpo del paciente cure por sí mismo de forma natural.

En su origen en España, la fisioterapia fue en primer lugar reconocida como una especialidad dentro de la profesión de la enfermería, los conocidos como ATS. A partir del año 1981 obtuvo la categoría de carrera universitaria independiente de 3 años o diplomatura, pasando a ser una carrera de 4 años o grado a partir de 2009.

En cuanto a los ámbitos de trabajo, la fisioterapia al igual que la medicina puede

encontrarse en cualquier rama o especialidad de los cuidados de la salud. Hablamos por ejemplo de fisioterapia neurológica, en la cual se ayudará a los pacientes con afecciones del sistema nervioso (Párkinson, ictus, esclerosis múltiple...) a recuperar las facultades perdidas, a mantener u optimizar las que ya tienen o mejorar síntomas como el dolor o la debilidad.



En el caso de la fisioterapia pediátrica nuestro trabajo irá encaminado principalmente a la mejora del desarrollo físico y cognitivo de los niños.

En cuanto a la fisioterapia cardiovascular, sobre todo se enfoca en la recuperación de las capacidades físicas

perdidas después de un problema vascular como puede ser un infarto o un tromboembolismo. De esta misma manera podríamos enumerar las funciones de la fisioterapia en ginecología, aparato respiratorio, obstetricia, geriatría, salud laboral, deporte...

En cualquier caso, por lo que más se nos suele conocer es por el tratamiento de dolencias y lesiones del aparato músculo-esquelético. Somos capaces de mejorar y recuperar lesiones como los esguinces, dolores musculares y articulares, lesiones tendinosas, inflamaciones, etc... además de ayudar al proceso de rehabilitación y recuperación del paciente tras una cirugía o inmovilización.

Por todo ello, podemos decir que la fisioterapia a día de hoy es una disciplina en alza, con cada vez más facultades en toda España gracias al mayor conocimiento que se tiene en la sociedad de nuestra labor y sus beneficios y de la demanda que de nuestros servicios se hace tanto en la salud pública como en el ámbito privado.

JAVIER VILLANUEVA SÁNCHEZ-BEATO
COLEGIADO Nº 10.605

CLINICA DE FISIOTERAPIA MULTIFISIO

CARRETERA DE NOBLEJAS 32 OCAÑA (FRENTE A URGENCIAS) CITA PREVIA: 925 121 390 / 695 463 277

- FISIOTERAPIA Y REHABILITACIÓN
- OSTEOPATIA Y MASAJE
- PILATES REFORMER
- DEPILACIÓN CON LASER DE DIODO SAPPHIRE
- ESCUELA DE ESPALDA
(Clases de Reeducción postural para niños)


MultiFisio

Lunes a viernes 10 a 22h
Sábados: 10 a 14h
Abrimos al mediodía

